

# Kodim 0824/Jember Bersinergi Dengan RSAD Baladhika Husada Jember, Penyuluhan dan Pemeriksaan Kesehatan Jantung

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.ID](https://jember.indonesiasatu.id)

Sep 2, 2024 - 12:00



JEMBER - Dalam upaya menjaga kesehatan dan kebugaran anggota, Kodim 0824/Jember bersinergi dengan Rumah Sakit Angkatan Darat (RSAD) Baladhika Husada Jember melaksanakan penyuluhan kesehatan dan Pemeriksaan jantung

kepada anggota Kodim 0824/Jember Pada Senin 02/09/2024.



Pada kesempatan tersebut diantaranya Pasipers Kapten Inf Hadi Mukti mewakili Dandim 0824/Jember memberikan sambutan, terkait tujuan dilaksanakannya penyuluhan dan pemeriksaan kesehatan ini, dalam memelihara kesehatan dan kebugaran anggota, karena di era seperti sekarang ini banyak gangguan jantung yang tidak dirasakan, sehingga banyak terjadi kasus kematian mendadak karena serangan jantung.

Dalam mengantisipasi hal tersebut untuk itu Dandim 0824/Jember bersinergi dengan Kepala RSAD Baladhika Husada Jember untuk menyelenggarakan penyuluhan kesehatan dan pemeriksaan jantung ini, dan kebetulan ini perangkat pemeriksaan tercanggih dan terbaru di RSAD Baladhika Husada dan kita memanfaatkan pertama saat ini. tegas Pasipers Kodim 0824/Jember tersebut.

Kaptyen Ckm Muhtar Efendi selaku Kepala Urusan Pelayanan Medis RSAD Baladhika Husada Jember dalam sambutannya menyampaikan terima kasih, atas kesempatan yang diberikan, untuk memberikan sosialisasi, sekaligus melakukan pemerinsaan kesehatan jantung, kepada anggota Kodim 0824/Jember.



Benar sekali kita RSAD Baladhika Husada berupaya meningkatkan pelayanan medis kepada anggota utamanya, dengan mendatangkan peralatan modern yang tentunya sesuai dengan perkembangan teknologi saat ini, nanti akan dilakukan penyuluhan kesehatan oleh dr. Neny Aryana terkait pentingnya menjaga kesehatan. Tegas Kauryanmed RSAD baladhika Husada tersebut.

Selanjutnya dilakukan penyuluhan kesehatan kepada sekitar 250 anggota militer dan PNS yang hadir, oleh dr. Neny Aryana, usai melaksanakan penguluhan say kami wawancarai dr. Neny Aryana terkait jangkauan pemeriksaan jantung portable ini adalah menyangkut fungsi jantung itu sendiri, level stress yang dihadapi dan level pembuluh darah.

Dari sini nanti akan keluar hasil pemeriksaannya bagaimana kesehatan jantung, bagaimana level; stress serta pengaruh yang dihadapi, bagai mana level pembuluh darah dan hasil ini dapat dijadikan bahan untuk konsultasi dengan dokter spesialis penyakit jantung, dan untuk anggota bisa memanfaatkan layanan gratis di RSAD Baladhika Husada Jember. Ujar dr. Neny Aryana.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember saat kami konfirmasi membenarkan adanya pemeriksaan jantung tersebut, saya berharap anggota terpelihara kesehatannya dan kebugarannya dalam mendukung tugas-tugas kewilayahan yang semakin kompleks.



Untuk itu kita bersinergi dengan fasilitas kesehatan kita yaitu RSAD Baladhika Husada Jember untuk melakukan penyuluhan kesehatan dan pemeriksaan jantung portable ini, untuk itu saya sangat berterima kasih kepada Kepala RSAD Baladhika Husada yang telah menurunkan Tim Medisnya, untuk memberikan pelayanan di Kodim 0824/Jember.

Manfaatkan kesempatan ini untuk memeriksakan diri kita, saya paham kondisi anggota rata-rata sudah berusia semua, sehingga dengan pemeriksaan ini, tentunya akan kita ketahui secara dini kondisi fisik kita, dan harus berbuat apa, sehingga kita semua diberikan kesehatan dan umur yang panjang. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)